
 

 1 

CONSEJO	  GENERAL	  ABRIL	  2013	  

	  

Amigas	  y	  amigos.	  

Han	  pasado	  4	  meses	  desde	  que	  nos	  reunimos	  en	  Valparaíso	  y	  que	  este	  Consejo	  General	  
decidiera	  nominarme	  como	  candidato	  presidencial	  de	  la	  UDI.	  

Durante	  estos	  meses,	  hemos	  recorrido	  el	  país,	  a	  lo	  largo	  y	  a	  lo	  ancho	  y	  hemos	  estado	  en	  
las	  ciudades	  y	  localidades	  más	  importantes.	  	  

Desde	   Arica,	   con	   Nino	   Baltolú	   y	   Jaime	   Orpis,	   hasta	   Chiloé	   con	   Carlos	   Recondo	   y	   José	  
Antonio	  Kast.	   Y	  espero	  estar	  muy	  pronto	  en	  Aysén	  con	  nuestro	  querido	  David	  Sandoval	  
quien	  un	  gran	  trabajo	  de	  recolección	  de	  voluntarios.	  

En	   estos	   recorridos	   hemos	   escuchado	   a	   miles	   de	   chilenos,	   hemos	   compartido	   sus	  
experiencias	  y	  recogido	  sus	  inquietudes	  y	  anhelos.	  	  

Hoy	   puedo	   decir	   con	   orgullo,	   que	   no	   hay	   ningún	   candidato	   que	   en	   esta	   campaña	  
presidencial	  haya	  escuchado	  más,	  que	  haya	  aprendido	  más,	  de	  lo	  que	  miles	  de	  chilenos	  
esperan	  de	  nosotros.	  

	  

Y	  esto	  no	  es	  trivial.	  Los	  liderazgos	  modernos	  son	  liderazgos	  inclusivos.	  Para	  gobernar	  bien,	  
hay	  que	  saber	  escuchar.	  

Hemos	  escuchado,	  pero	  también	  hemos	  sentido	  el	  cariño,	  la	  esperanza	  y	  la	  fe	  que	  ponen	  
en	   nosotros.	   Y	   por	   eso	   les	   digo	   con	  mucha	   humildad	   y	   convicción:	  vamos	   a	   ganar	   esta	  
elección	  presidencial.	  

Tengo	  plena	  conciencia	  de	  que	  el	  trabajo	  que	  tenemos	  por	  delante	  es	  arduo	  y	  la	  tarea	  no	  
es	  fácil.	  

Pero	  este	   trabajo	  no	   será	  de	  una	   sola	  persona,	   sino	  de	  un	  equipo	   comprometido	  y	  que	  
empuja	  en	  una	  misma	  dirección.	  	  

Ese	  equipo	  esta	  aquí.	  	  

Necesitamos	   que	   cada	   uno	   de	   ustedes:	   Senadores,	   Diputados,	   Alcaldes,	   Concejales	   y	  
Militantes,	  salgamos	  a	  las	  calles	  y	  transmitamos	  nuestros	  mensajes,	  ideas	  y	  propuestas.	  

Yo	  no	  pretendo	  enseñarle	  a	  ustedes	  cómo	  se	  tienen	  que	  ganar	  las	  elecciones.	  
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Sólo	  vengo	  a	  ponerme	  a	  disposición	  de	  ustedes	  y	  a	  reiterar	  el	  llamado	  para	  que	  juntos,	  
las	  ganemos	  una	  vez	  más!!!	  

Como	   lo	   habíamos	   adelantado,	   nuestra	   adversaria	   política	   ya	   llegó	   a	   Chile	   y	   ahora	  
empezó	  la	  verdadera	  carrera	  presidencial.	  

Porque	  nosotros	  no	  estamos	  compitiendo	  para	  ser	  candidatos.	  	  

Nosotros	  no	  queremos	  ganar	  la	  primaria,	  sólo	  para	  estar	  en	  la	  papeleta	  de	  Noviembre.	  	  

Nosotros	  estamos	  construyendo	  una	  opción	  competitiva,	  que	  dispute	  palmo	  a	  palmo	  la	  
confianza	  de	  la	  clase	  media	  y	  los	  sectores	  populares	  y	  que	  nos	  permita	  ganar	  la	  elección	  
presidencial!!	  

Y	  las	  noticias	  son	  buenas:	  La	  candidata	  socialista	  parecía	  incombustible,	  pero	  su	  aterrizaje,	  
lentamente,	  le	  empieza	  a	  pasar	  la	  cuenta.	  	  

Como	   lo	   vieron	   con	  Manfredo	   en	   la	   mañana,	   los	   números	   han	   empezado	   a	   cambiar	   a	  
nuestro	  favor.	  	  

Ella	   viene	   bajando	   en	   las	   encuestas,	   poquito	   a	   poquito,	   poquito	   a	   poquito,	   pero	  
consistentemente.	  	  

Y	   nosotros	   vamos	   subiendo,	   poquito	   a	   poquito,	   poquito	   a	   poquito,	   pero	   también,	  
consistentemente.	  	  

Por	  eso,	  estoy	  seguro	  que	  la	  elección	  que	  enfrentaremos	  en	  noviembre	  va	  a	  ser	  una	  de	  las	  
más	  competitivas	  de	  los	  últimos	  20	  años.	  	  	  

A	  medida	   que	   pasen	   las	   semanas	   y	   los	  meses,	   las	   diferencias	   se	   irán	   estrechando	   y	   la	  
gente,	   valorará,	   no	   sólo	   el	   buen	   trabajo	   que	   ha	   venido	   haciendo	   el	   Gobierno,	   sino	  
también,	  la	  visión	  de	  país	  que	  nosotros	  estamos	  presentando	  y	  que	  ira	  sumando	  cada	  vez	  
más	  adeptos.	  

Hemos	  sido	  notificados,	  sólo	  con	  los	  titulares,	  cual	  es	  la	  agenda	  que	  va	  a	  llevar	  adelante	  la	  
Concertación	  unida	  al	  Partido	  Comunista.	  

A	  diferencia	  de	  lo	  que	  han	  hecho	  antes,	  la	  soberbia	  electoral	  los	  ha	  llevado	  a	  quitarse	  las	  
caretas	  y	  revelarnos	  su	  verdadera	  cara.	  

La	  propuesta	  de	  nuestros	  adversarios	  es	  simple	  y	  categórica:	  quieren	  poner	  en	  riesgo	  el	  
Chile	   que	   hemos	   construido	   entre	   todos,	   modificando	   los	   cimientos	   institucionales,	  
económicos	  y	  valóricos	  que	  han	  puesto	  a	  nuestro	  país	  en	  las	  puertas	  del	  desarrollo.	  
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En	  lo	  institucional,	  entre	  otras	  cosas,	  quieren	  poner	  de	  cabeza	  la	  Constitución.	  	  

La	  misma	  Constitución	  aprobada	  por	  el	  ex	  Presidente	  Lagos	  en	  el	  año	  2005	  y	  que	  en	  esa	  
época	  nos	  decía	  que	  la	  nueva	  Constitución	  “nos	  pone	  a	  la	  altura	  del	  espíritu	  democrático	  
de	  todos	  lo	  chilenos	  y	  que	  todo	  el	  país	  se	  une	  tras	  ella”.	  

Y	   resulta	  que	  hoy,	   borran	   con	  el	   codo	   lo	  que	  escribieron	  hace	   solo	  8	   años	   y	   cambiar	   la	  
Constitución	  parece	  ser	  la	  solución	  a	  todos	  los	  problemas.	  

También	   han	   anunciado	   que,	   de	   repetirse	   el	   plato,	   no	   aplicarán	   la	   Ley	   Antiterrorista,	  
renunciando	   una	   de	   las	   pocas	   herramientas	   que	   tenemos	   para	   resguardar	   el	   estado	   de	  
derecho	  ante	  situación	  de	  gravedad	  generadas	  por	  grupos	  que	  hacen	  del	  terror	  su	  arma	  
de	  lucha.	  

En	  lo	  económico,	  no	  ponen	  el	  foco	  en	  el	  crecimiento	  ni	  en	  la	  generación	  de	  empleo	  ni	  en	  
la	  innovación.	  

Sólo	  quieren	  cargarle	   la	  mano	  a	   los	  emprendedores	  y	   seguir	  abultando	   la	  mochila	  de	   la	  
clase	  media,	  con	  más	  impuestos,	  con	  más	  cargas.	  	  

¿Y	  saben	  por	  qué?	  	  

Porque	  no	  saben	  crecer!	  	  

Porque	  no	  saben	  como	  crear	  empleo!	  

Porque	  no	  saben	  innovar!	  

El	  Presidente	  Piñera,	  con	   las	  mismas	  condiciones	  económicas	  adversas	  a	  nivel	  mundial	  y	  
con	  un	  terremoto	  devastador	  en	  Chile,	  reactivó	  al	  país	  y	  lo	  llevo	  a	  crecer	  al	  doble	  de	  lo	  que	  
crecía	  el	  Gobierno	  anterior	  

Es	   por	   eso	   que	   no	   vamos	   a	   aceptar	   que	   por	   incapacidad	   de	   algunos,	   se	   frene	   el	  
emprendimiento	  y	  se	  castigue	  a	  la	  clase	  media!	  Definitivamente	  no.	  

También	   nos	   hablan	   de	   la	   AFP	   o	   Empresa	   de	   Energía	   estatal	   o	   de	   limitar	   el	  
emprendimiento	   en	   educación,	   que	   tantos	   beneficios	   en	   materia	   de	   protección	   y	  
cobertura	  le	  han	  brindado	  al	  país.	  

¿Y	  saben	  por	  qué?	  	  
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Porque	   cuando	   fueron	  Gobierno	  no	   fueron	   capaces	  de	   crear	   empleos,	  menos	   van	   a	   ser	  
capaces	  de	  mejorar	  las	  pensiones.	  

Porque	   cuando	   fueron	   Gobierno	   no	   supieron	   mejorar	   la	   calidad	   de	   la	   educación	   ni	  
fiscalizar	  el	  cumplimiento	  de	  las	  leyes.	  

Y	  ahora	  quieren	  hacernos	  creer	  que	  ellos	  “representan”	  a	  la	  calle....	  	  

Esa	  misma	  calle	  que	  usan	  cuando	  les	  conviene.	  	  

Esa	  misma	  calle	  que	  olvidan	  cuando	  están	  en	  el	  poder.	  	  

Porque	  se	  gobierna	  con	  hechos	  y	  no	  con	  palabras!!!	  

No	  queremos	  que	  ENAP	  vuelva	  a	  perder	  1.000	  millones	  de	  dólares	   como	  el	  año	  2008,	  
dineros	   con	   los	   que	   podríamos	   haber	   construido	   varios	   hospitales	   o	   50	  mil	   viviendas	  
sociales.	  

No	   queremos	   que	   vuelvan	   a	   inventar	   otro	   proyecto	   tan	   monstruoso	   como	   el	  
Transantiago,	   donde	   es	   vez	   de	   mejorar	   la	   calidad	   del	   transporte,	   terminaron	  
condenando	  a	  todos	  sus	  usuarios.	  

Que	  les	  quede	  claro:	  No	  necesitamos	  más	  Estado,	  sino	  mejor	  Estado.	  	  

Un	  Estado	  que	  resuelva	  los	  problemas	  y	  no	  que	  acumule	  más	  cargos	  y	  reparticiones	  para	  
dárselos	  a	  los	  amigos.	  	   	  

	  

Por	  último,	  pero	  muy	  importante,	  en	  lo	  valórico,	  han	  dado	  un	  giro	  radical	  y	  nos	  proponen	  
atentar	  contra	  la	  vida,	  contra	  el	  matrimonio	  y	  contra	  la	  familia.	  

Anuncian	  que	  quieren	  flexibilizar	   la	   lucha	  contra	   las	  drogas	  y	  pavimentar	  el	  camino	  para	  
que	   nuestros	   jóvenes	   se	   expongan	   a	   esta	   nueva	   forma	   de	   esclavitud	   que	   es	   la	  
drogadicción.	  

En	  esto,	  quiero	  ser	  fuerte	  y	  claro:	  	  

Yo	  creo	  en	  el	  derecho	  a	  la	  vida	  y	  no	  vamos	  a	  promover	  que	  el	  aborto	  se	  apruebe	  en	  Chile;	  	  

Yo	   creo	   que	   el	   matrimonio	   es	   entre	   un	   hombre	   y	   una	   mujer,	   y	   vamos	   a	   mantener	   la	  
integridad	  del	  matrimonio.	  	  

Estas	  son	  las	  posiciones	  en	  las	  que	  creo	  y	  que	  voy	  a	  defender.	  
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Queridos	  amigos,	  a	  lo	  largo	  de	  estos	  meses	  hemos	  ido	  transmitiendo	  con	  fuerza	  nuestro	  
mensaje:	  queremos	  seguir	  avanzando	  para	  que	  nadie	  se	  quede	  atrás.	  

Sabemos	  que	  Chile	  ha	  avanzado	  mucho	  en	  los	  últimos	  30	  años	  y	  de	  nosotros	  depende	  que	  
los	  logros	  que	  conseguimos	  en	  estos	  últimos	  tres	  años	  sean	  logros	  permanentes,	  que	  no	  
volvamos	  a	  retroceder	  y	  que	  no	  se	  termine	  perjudicando	  a	  quienes	  más	  lo	  necesitan.	  

Hemos	  hecho	  mucho,	  	  

Hay	  mucho	  por	  hacer,	  	  

pero	  también,	  tengan	  claro,	  tenemos	  mucho	  que	  perder	  

Somos	   nosotros,	   no	   ellos,	   los	   que	   tenemos	   las	  mejores	   respuestas	   a	   los	   desafíos	   que	  
enfrenta	  el	  Chile	  del	  futuro.	  

	  

Pero	  para	  poder	  seguir	  gobernando,	  tenemos	  que	  ganar	  elecciones.	  

Algunos	  hablan	  que	   las	   campañas	   se	  ganan	   sólo	   con	   ideas	  y	   con	   la	   razón.	  Yo	  no	  puedo	  
estar	  más	  en	  desacuerdo.	  	  

No	  hay	  nada	  más	  poderoso	  que	  la	  emoción	  combinada	  con	  la	  razón.	  	  	  

Nuestras	   razones	   son	   fuertes,	   pero	   no	   sacamos	   nada	   si	   nuestras	   ideas	   no	   son	  
escuchadas,	  comprendidas	  y	  asimiladas	  por	  la	  población.	  	  

Nuestras	   ideas,	   nuestros	   proyectos,	   nuestras	   visiones	   no	   sirven	   de	   nada	   sino	   llegan	   al	  
corazón	  de	  las	  personas	  y	  si	  la	  gente	  común	  y	  corriente,	  no	  siente	  que	  somos	  capaces	  de	  
interpretarlos,	  de	  darles	  soluciones	  reales	  a	  sus	  problemas.	  	  

	  

Y	  esto	  amigos,	  no	  es	  otra	  cosa	  que	  el	  sentido	  común.	  Nuestro	  sector	  tiene	  que	  dejar	  de	  
hacer	  Política	  Teórica	  y	  hacer	  Política	  Práctica:	  la	  Política	  del	  sentido	  común.	  

Ese	  sentido	  común	  que	  dice	  que	  los	  delincuentes	  tienen	  que	  estar	  en	  las	  cárceles	  y	  no	  en	  
las	  calles;	  	  

Ese	   sentido	   común	   que	   dice	   que	   en	   nuestro	   país	   no	   habrá	   justicia	   social	   si	   nuestras	  
familias	  siguen	  hacinadas	  en	  una	  vivienda	  que	  no	  entrega	  dignidad	  a	  sus	  habitantes.	  

Ese	   sentido	   común	   que	   dice	   que	   no	   podemos	   dejar	   abandonados	   a	   nuestros	   adultos	  
mayores	  y	  pagándoles	  pensiones	  indignas;	  	  
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Ese	  sentido	  común	  que	  dice	  que	   la	  sociedad	  tiene	  que	  garantizar	  condiciones	  de	  salud	  
dignas	  y	  no	  someter	  a	  la	  población	  a	  colas	  interminables	  o	  a	  atenciones	  en	  los	  pasillos;	  

Ese	  sentido	  común,	  estimados	  amigos,	  que	  nos	  dice	  que	  la	  política	  se	  hace	  en	  sintonía	  
con	  la	  gente	  y	  no	  solo	  a	  través	  de	  los	  medios	  o	  entre	  cuatro	  paredes!	  

	   	  

Por	   eso	   quiero	   ser	   muy	   claro	   en	   un	   aspecto	   fundamental.	  No	   sólo	   estamos	   haciendo	  
programas	   técnicos;	   discutiendo	   ideas	   del	   Chile	   del	   futuro;	   o	   definiendo	   las	   razones	   o	  
metodologías	  sobre	  cómo	  vamos	  a	  resolver	  los	  problemas	  de	  los	  chilenos.	  

No	  podemos	  gobernar	  con	  un	  papel	  y	  un	  pizarrón:	  tenemos	  que	  hacer	  POLÍTICA	  cerca	  de	  
los	  problemas	  y	  al	  servicio	  de	  la	  ciudadanía	  y	  de	  las	  personas.	  

Es	   traducir	   nuestras	   ideas	   y	   nuestras	   razones	   en	   las	   emociones	   que	   permitan	   que	   las	  	  
personas	  se	  sientan	  realmente	  escuchadas,	  acompañadas	  y	  comprendidas.	  	  

No	  es	  una	  nueva	  forma	  de	  Gobernar,	  ES	  LA	  ÚNICA	  FORMA	  DE	  GOBERNAR.	  

	  

En	  materia	  programática,	  nuestros	  ejes	  están	  claros:	  Movilidad	  e	  Inclusión	  Social,	  Calidad	  
de	  Vida	  y	  Crecimiento	  con	  Innovación	  y	  Productividad.	  

En	   las	   últimas	   semanas,	   hemos	   comenzado	   a	   dar	   a	   conocer	   nuestras	   propuestas	  
específicas	  para	  abordar	  los	  desafíos	  que	  tiene	  nuestro	  país	  en	  distintas	  materias.	  

Agradezco	   el	   aporte	   de	   las	   Comisiones	   Chile	   Nuevo,	   que	   junto	   a	   nuestro	   equipo	  
programático,	  serán	  el	  sustento	  base	  para	  el	  Chile	  que	  queremos	  continuar	  construyendo.	  

Nuestro	   compromiso	   es	   seguir	   trabajando	  por	   un	   Chile	   donde	  nadie	   se	   quede	   atrás	   y	  
donde	  seamos	  capaces	  de	  construir	  un	  país	  más	  justo	  e	  inclusivo.	  

Trabajaremos	  por	  los	  sectores	  más	  populares,	  porque	  es	  un	  imperativo	  moral	  el	  sacarlos	  
de	  la	  pobreza	  y	  mejorarles	  su	  calidad	  de	  vida.	  

Trabajaremos	   por	   los	   niños	   que	   entran	   en	   la	   educación	   pre	   escolar,	   donde	   nacen	   y	   se	  
perpetúan	  las	  diferencias	  que	  se	  prologan	  para	  toda	  la	  vida.	  	  

Trabajaremos	   por	   los	   adolescentes	   y	   los	   estudiantes	   que	   quieren	   realizar	   sus	   sueños	  
académicos	  y	  laborales.	  
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Trabajaremos	   por	   las	  mujeres	   que	   quieren	   trabajar	   y	   desarrollarse,	   que	   quieren	   formar	  
una	  familia	  y	  no	  pueden	  compatibilizar	  todos	  sus	  objetivos	  	  

Trabajaremos	   por	   las	   familias	   que	   quieren	   crecer,	   cumplir	   sus	   sueños,	   tener	   su	   casa	  
propia,	  tener	  una	  vida	  digna.	  	  

Trabajaremos	  por	   los	  adultos	  mayores	  que	  esperan	   jubilar	  con	  una	  pensión	  digna	  y	  que	  
cuando	  lleguen	  a	  la	  cuarta	  edad	  no	  estén	  botados	  sin	  ningún	  apoyo.	  

Cada	   una	   de	   esas	   personas,	   etapas	   y	   situaciones	   son	   las	   que	   tenemos	   que	   cubrir	   en	  
nuestro	  programa	  y	  tenemos	  que	  hablarles	  a	  cada	  uno	  de	  ellos.	  

Pero	   además,	   nuestro	   foco	   estará	   en	   la	   clase	  media	  que	   con	   tanto	   esfuerzo	  ha	   salido	  
adelante	   y	   que	   hoy	   se	   siente	   abandonada.	   Aquellos	   que	   se	   sienten	   tan	   cerca	   de	   la	  
pobreza,	  pero	  tan	  lejos	  de	  una	  situación	  de	  tranquilidad.	  

Yo	   no	   creo	   en	   una	   sociedad	   egoísta	   y	   poco	   solidaria.	   Nuestra	   convicción	   es	   que	   el	  
crecimiento	   económico	   a	   secas	   no	   es	   suficiente	   y	   que	   el	   verdadero	   desarrollo,	   el	  
progreso,	  es	  aquel	  donde	  la	  sociedad	  no	  deja	  a	  nadie	  atrás,	  donde	  se	  valora	  el	  esfuerzo	  y	  
la	   responsabilidad,	  pero	   también,	  donde	  nos	  preocupamos	  del	  otro,	  de	  darles	  a	   todos	  
una	  verdadera	  dignidad.	  

	  

Y	   en	   materia	   programática,	   quiero	   adelantar	   propuestas	   en	   dos	   áreas	   que	   muestran	  
nuestra	  orientación.	  

En	  primer	  término,	  como	  hemos	  afirmado,	   la	  dignidad	  en	  la	  atención	  de	  Salud	  será	  una	  
prioridad	  de	  nuestro	  Gobierno.	  	  

Y	  les	  voy	  a	  contar	  una	  infidencia….	  

	  

Durante	   estos	   meses	   hemos	   conocido	   en	   profundidad	   los	   consultorios	   y	   hospitales	   de	  
Chile.	  Porque	  hay	  muchos	  candidatos	  que	  dicen	  que	  conocen	  la	  realidad	  y	  que	  dialogan,	  
pero	  hay	  otros	  que	  efectivamente	  conocemos	  la	  realidad	  y	  dialogamos.	  

A	  lo	  largo	  de	  la	  campaña,	  en	  algunas	  noches	  y	  sin	  previo	  aviso,	  sin	  cámaras	  ni	  periodistas,	  
hemos	   recorrido	  consultorios	  y	  hospitales	  en	  comunas	  como	   Independencia,	  Coquimbo,	  
Maipú	   y	   otras,	   para	   conocer	   los	   problemas	   reales	   del	   sector	   salud	   sus	   carencias,	   los	  
avances	  y	  los	  desafíos.	  
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Y	   me	   tocó	   ver	   distintas	   realidades.	   Ver	   como	   los	   pasillos	   estaban	   llenos	   de	   pacientes	  
esperando	  por	  una	  atención	  de	  urgencia;	  ver	  como	  escaseaban	  los	  especialistas;	  ver	  como	  
los	  familiares	  estaban	  desesperados	  por	  un	  mínimo	  de	  información.	  

A	  eso	  me	  refiero	  con	  dignidad	  en	  la	  salud.	  A	  que	  no	  podemos	  permanecer	  indiferentes	  al	  
dolor	  y	  sufrimiento	  de	  las	  personas	  y	  tenemos	  que	  enfocar	  todas	  nuestras	  fuerzas	  y	  todas	  
nuestras	  ganas	  en	  resolver	  los	  problemas	  más	  urgentes	  del	  país.	  

Es	  por	  eso,	  que	  una	  primera	  propuesta	  en	  materia	  de	  salud	  será	  el	  compromiso	  de	  que	  
en	  nuestro	  Gobierno,	  extenderemos	  la	  modalidad	  de	  libre	  elección	  a	  todas	  las	  personas	  
pertenecientes	  al	  tramo	  A	  de	  FONASA.	  

De	   esta	  manera,	   beneficiando	   a	  más	   de	   dos	  millones	   de	   chilenos	   que	  hoy	  no	  pueden	  
comprar	  un	  bono,	  terminando	  con	  la	  discriminación	  odiosa	  entre	  chilenos	  de	  primera	  y	  
segunda	  categoría.	  	  

Porque	  no	  dejaremos	  que	  nadie	  se	  quede	  atrás	  y	  que	  todas	  las	  personas	  tengan	  acceso	  a	  
consultas	  médicas,	  a	  kinesiología,	  a	  días	  de	  cama	  e	  intervenciones	  quirúrgicas	  de	  forma	  
más	  oportuna.	  

	  

Pero	   también,	   en	  materia	   de	   salud,	   quiero	   contarles	   sobre	   un	   caso	  muy	   particular	   que	  
conocí	  la	  semana	  pasada,	  poco	  antes	  de	  entrar	  al	  Consejo	  de	  la	  UDI	  Metropolitana.	  

Se	   me	   acerco	   un	   padre	   de	   familia	   con	   una	   pequeña	   niña	   en	   brazos.	   Me	   contó	   de	   los	  
problemas	  que	  tenía	   la	  niña	  con	   la	  proteína	  de	   la	   leche	  de	  vaca	  y	  cómo	  su	  alimentación	  
estaba	  severamente	  restringida	  y	  que	  la	  única	  leche	  que	  podía	  tomar,	  le	  costaba	  300	  mil	  
pesos	  al	  mes.	  

Los	  que	  somos	  padres	  tenemos	  conciencia	  del	  sufrimiento	  que	  implica	  la	  enfermedad	  de	  
un	  hijo	  y	  que	  estamos	  dispuestos	  a	  lo	  que	  sea	  para	  poder	  alivianar	  sus	  necesidades.	  

Pero	  si	  a	  eso	  le	  sumamos	  la	  desesperación	  que	  significa	  el	  ser	  de	  clase	  media	  y	  no	  tener	  la	  
plata	   para	   poder	   enfrentar	   esa	   costosa	   enfermedad,	   la	   situación	   ciertamente	   se	   torna	  
dramática.	  

A	   ellos,	   a	   todas	   esas	   familias	   de	   clase	   media	   que	   tienen	   niños	   que	   sufren	   las	  
denominadas	   enfermedades	   catastróficas	   y	   de	   baja	   prevalencia,	   hoy	   también	   les	  
adelanto	   que	   trabajaremos	   por	   incorporarlos	   al	   sistema	   de	   salud,	   que	   les	   permita	  
mejorar	  la	  atención	  especializada,	  acceder	  a	  cobertura	  financiera	  y	  apoyo	  de	  la	  red	  del	  
Estado	  a	  la	  hora	  de	  enfrentar	  los	  desafíos	  del	  día	  a	  dia.	  
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Nuestra	  sociedad	  debe	  hacer	  un	  esfuerzo	  mayor	  por	  estas	   familias.	  No	  podemos	  dejar	  
que	  nadie	  se	  quede	  atrás!	  

En	  segundo	  término,	  quiero	  que	  poner	  el	  énfasis	  en	  los	  temas	  tributarios.	  	  

Para	  nosotros,	  los	  impuestos	  no	  son	  una	  palabra	  prohibida.	  	  

Pero	   a	   diferencia	   de	   otros	   que	   los	   usan	   irresponsablemente,	   los	   impuestos	   deben	   ser	  	  
una	  herramienta	  y	  no	  un	  fin	  en	  si	  mismos.	  	  

Más	   que	   prometer	   megareformas	   tributarias	   destinadas	   a	   seguir	   engrandeciendo	   el	  
Estado;	   que	   ahuyentan	   la	   inversión	   y	   que	   terminarán	   finalmente	   golpeando	   a	   la	   clase	  
media;	  nosotros	   nos	   enfocaremos	   en	  hacer	   una	   revisión	   completa	  de	  nuestro	   sistema	  
tributario,	  con	  el	  objeto	  de	   identificar	  de	  qué	  manera	  podemos	  ayudar	  más	  a	   la	   clase	  
media	  y	  no	  seguir	  perjudicándola,	  a	  través	  de	  la	  eliminación	  de	  cargas	  y	  obstáculos	  que	  
frenan	  el	  emprendimiento	  y	  que	  golpean	  el	  presupuesto	  familiar.	  

Nosotros	   no	   contemplamos	   una	   nueva	   alza	   de	   impuestos,	   pero	   si	   reforzaremos	   los	  
sistemas	   de	   control	   de	   la	   evasión	   y	   de	   esa	   manera,	   asegurarnos	   que	   la	   recaudación	  
tributaria	  sea	  la	  que	  efectivamente	  corresponda.	  	  

Esto	   significa	   contar	   con	   mejores	   instrumentos	   de	   contabilidad	   tributaria,	   avances	  
tecnológicos,	  promover	   la	  educación	   tributaria	  y	  mejorar	   las	  plantas	  de	   funcionarios	  del	  
Servicio	  de	  Impuestos	  Internos.	  	  

También	  asumimos	  un	  compromiso	  claro:	  en	  nuestro	  Gobierno	   los	   impuestos	  se	  van	  a	  
usar	  bien	  y	  de	  manera	  eficiente.	  

Continuar	   con	   el	   proceso	   de	   Modernización	   del	   Estado	   es	   una	   responsabilidad	  
ineludible.	  	  

Yo	  no	  quiero	  que	  la	  billetera	  del	  Estado	  siga	  creciendo	  por	  crecer	  y	  que	  no	  asumamos	  un	  
compromiso	   efectivo	   de	   cuidar	   y	   usar	   los	   recursos	   del	   Estado	   en	   forma	   eficiente	   y	  
efectiva.	  

Que	   quede	   claro:	   las	   platas	   públicas	   no	   son	   de	   los	   que	   gobiernan	   sino	   de	   todos	   los	  
chilenos.	  

	   	  

Pero	  nuestro	  foco	  en	  materia	  tributaria	  estará	  en	  impulsar	  el	  emprendimiento	  y	  en	  	  aliviar	  
la	   carga	   de	   la	   clase	   media	   que	   constituyen	   la	   estructura	   vertebral	   de	   nuestro	   país	   y	  
quienes	  muchas	  veces	  más	  son	  los	  que	  menos	  se	  benefician	  del	  crecimiento.	  
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A	   los	   emprendedores	   y	   a	   sus	   pymes	   les	   digo:	   ustedes	   son	   el	   pilar	   fundamental	   de	   la	  
generación	  de	  empleo	  y	  del	  desarrollo	  económico	  de	  nuestro	  país.	  

Y	   desde	   ya	   les	   adelanto	   que	   los	   vamos	   a	   ayudar:	  primero,	   eliminando	   de	   una	   vez	   por	  
todas	   el	   impuesto	   de	   timbres	   y	   estampillas	   que	   lo	   único	   que	   hace	   es	   burocratizar	   el	  
emprendimiento	  y	  aumentar	  los	  costos	  de	  transacción.	  	  

Este	  Gobierno	  ha	  hecho	  un	  esfuerzo	  pero	  hay	  que	  profundizarlo	  mucho	  más.	  

	   	  

Finalmente	  amigos,	  quiero	  hacer	  un	  anuncio	  muy	  especial	  para	  los	  parlamentarios	  de	  la	  
UDI	  que	  siempre	  han	  defendido	  a	  la	  clase	  media.	  	  

Se	  que	  es	  una	  aspiración	  muy	  sentida	  y	  por	  la	  que	  ustedes	  han	  luchado	  por	  años.	  

Porque	  ustedes	  se	  la	  jugaron….	  

Hoy	  asumimos	  el	  compromiso	  de	  reducir	  en	  forma	  sustancial	  y	  de	  manera	  permanente,	  
el	  impuesto	  específico	  a	  las	  bencinas.	  

Una	  medida	  que	  va	  a	  permitir	  que	  millones	  de	  chilenos	  gasten	  menos	  en	  combustible	  y	  
puedan	  aliviar	  la	  economía	  familiar.	  	  

Tener	  auto	  en	  Chile	  hoy	  no	  es	  un	  privilegio.	  

Para	  la	  clase	  media	  y	  los	  emprendedores	  es	  una	  necesidad.	  	  

Si	  hemos	  crecido	  y	  hemos	  avanzado,	  corresponde	  que	  le	  devolvamos	  la	  mano	  a	  esa	  clase	  
media	  que	  sufre	  con	  la	  bencina	  que	  sube	  día	  a	  día.	  

Porque	  un	  Chile	  que	  no	  se	  limita	  sólo	  al	  crecimiento	  económico,	  sino	  que	  un	  Chile	  que	  
aspira	  a	  un	  verdadero	  progreso	  que	  no	  deje	  a	  nadie,	  a	  absolutamente	  a	  nadie	  atrás,	  es	  
posible.	  

Porque	  un	  Chile	  donde	  cada	  persona,	  independiente	  de	  su	  origen	  o	  condición,	  tenga	  las	  
mismas	  oportunidades	  para	  enfrentar	   los	  desafíos	  en	   la	   vida	  y	  que,	   sólo	  en	  base	  a	   su	  
esfuerzo	  y	  responsabilidad,	  pueda	  realizar	  sus	  sueños,	  es	  posible.	  

Ese	  es	  el	  Chile	  por	  el	  que	  estamos	  trabajando	  y	  estoy	  seguro,	  que	  todos	  juntos,	  lo	  vamos	  
a	  lograr.	  
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Amigos,	   para	   ir	   terminando,	   quiero	   hacer	   una	   última	   reflexión,	   que	   considero	   de	   la	  
mayor	  relevancia.	  

Hace	   tres	   días,	   la	   Concertación	   nos	   mostró	   el	   verdadero	   espíritu	   con	   que	   pretende	  
afrontar	  esta	  elección:	  quieren	  volver	  al	  poder	  a	  cualquier	  costo.	  

A	   través	   de	   una	   acusación	   sin	   fundamento;	   luego	   de	   un	   proceso	   totalmente	   viciado	   y	  
siendo	   absolutamente	   inconsecuentes	   con	   la	   actitud	   que	   tuvieron	   durante	   20	   años,	  
decidieron	  destituir	  y	  sancionar	  al	  ex	  Ministro	  Harald	  Beyer.	  

Harald,	  desde	  aquí	  todo	  nuestro	  apoyo	  y	  este	  gran	  aplauso	  de	  reconocimiento.	  

Un	   hombre	   de	   excelencia	   profesional	   y	   de	   méritos	   intachables,	   con	   quien	   me	   toco	  
compartir	  el	  gabinete	  y	  ser	  testigo	  de	  su	  esfuerzo	  y	  compromiso	  con	  la	  educación.	  	  

Un	  hombre	  que	  durante	  el	  tiempo	  que	  colaboró	  con	  el	  Gobierno,	  a	  lo	  único	  que	  se	  dedicó,	  
fue	  a	  hacer	  su	  trabajo	  de	  manera	  seria,	  responsable	  y	  comprometida.	  

La	  vergüenza	  e	  indignación	  que	  millones	  de	  chilenos	  sentimos	  al	  ver	  como	  condenaban	  a	  
un	  inocente,	  lejos	  de	  amedrentarnos,	  nos	  tiene	  que	  dar	  más	  fuerza	  y	  valor	  para	  encarar	  
esta	  campaña.	  	  

Mucho	  mas	  fuerza	  y	  valor!!!!	  

Los	  chilenos	  no	  quieren	  que	  la	  política	  sea	  dominada	  por	  la	  inconsecuencia	  y	  el	  abuso	  de	  
poder.	  

Por	   eso	   tenemos	   una	   misión	   fundamental:	   junto	   con	   ganar	   la	   elección	   presidencial	  	  
tenemos	  que	  dar	  una	  gran	  pelea	  para	  ser	  mayoría	  en	  el	  parlamento.	  	  

Así	   evitaremos	   el	   abuso,	   así	   evitaremos	   las	   arbitrariedades	   y	   así	   evitaremos	   la	  
injusticia!!!	  

Amigas	  y	  Amigos,	  las	  reglas	  en	  Chile	  cambiaron.	  	  

Tenemos	  el	  deber	  de	  motivar,	  convencer	  y	  movilizar	  a	  cientos	  de	  miles	  de	  chilenos	  para	  
que	  el	  próximo	  30	  de	  Junio	  ganemos	  la	  elección	  primaria.	  

Los	  invito	  a	  sumarse	  con	  fuerza	  a	  este	  compromiso.	  
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Los	  invito	  a	  transmitir	  este	  optimismo	  a	  millones	  de	  chilenos	  a	  lo	  largo	  del	  país	  

Porque	  proyectar	  un	  nuevo	  gobierno	  de	  la	  Coalición,	  es	  posible.	  

Que	  los	  chilenos	  confíen	  en	  nosotros	  y	  nos	  vuelvan	  a	  elegir,	  es	  posible	  	  

Que	  sigamos	  creciendo	  con	  inclusión	  social,	  es	  posible.	  

Que	  construyamos	  un	  Chile	  donde	  nadie	  se	  quede	  atrás,	  es	  posible.	  

	  

Llegó	  la	  hora,	  y	  si	  trabajamos	  juntos	  y	  decididos,	  estoy	  seguro	  que	  VAMOS	  A	  GANAR!!!	  

VIVA	  CHILE!!!! 


